



Séjour des latinistes en Italie, fin de la journée 1

publié le 13/03/2017

Descriptif :

Après une journée très complète de visites de la Rome antique, le retour à l'hôtel a pu débuter vers 19h00. Les enfants se sont bien comportés et se sont émerveillés devant le Palatin ou le Colisée, entre autres. L'installation à l'hôtel s'est faite après le trajet en bus et à l'heure actuelle, le repas se termine et l'heure du coucher approche à grand pas.
A vu de la journée et de la nuit précédente dans le bus, le sommeil ne devrait pas tarder à saisir tout le monde.
Bonne nuit et à demain avec quelques photos

Après une journée très complète de visites de la Rome antique, le retour à l'hôtel a pu débuter vers 19h00. Les enfants se sont bien comportés et se sont émerveillés devant le Palatin ou le Colisée, entre autres. L'installation à l'hôtel s'est faite après le trajet en bus et à l'heure actuelle, le repas se termine et l'heure du coucher approche à grand pas.
A vu de la journée et de la nuit précédente dans le bus, le sommeil ne devrait pas tarder à saisir tout le monde.
Bonne nuit et à demain avec quelques photos

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.